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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-01-09

Sitzungsleitung: Kay Schmidt, Protokollführung: Felix Hilsky

1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Benedikt Bartsch, Felix Hilsky, Angelina Hofmann, Paul Reidelshöfer (bis TOP 3.5), Markus Schmidt,
Paul Senf, Felix Völker, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Felix Joseph, Oliver Krügler, Luisa Thümmel

Gäste:
Vera Könen (ab TOP 3.1 UNI LIVE bis TOP 3.5 Podiumsdiskussion), Matthis Leicht, Kay Schmidt, Daniel-
Eike Hardt

Kay Schmidt eröffnet die Sitzung um 16:45 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 11 Mitgliedern festge-
stellt. Das Protokoll vom 2016-12-15 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2016-12-19 wird ohne
Gegenrede bestätigt.

2 Berichte
• Felix J. berichtet vom StuRa. Der Antrag zum „Nextbike“ wurde angenommen. Die Personalstelle Tech-
nik wurde angenommen. Die UFaTa (uniweite Fachschaftentagung) wurde mit 8000€ + Aufwandsent-
schädigungen beschlossen. Das Chinesische Neujahrsfest wurde genehmigt. Alle Studierenden sind ein-
geladen. Der Förderausschuss wurde bis auf zwei Plätze wiederbesetzt.

• Felix J. berichtet nicht vom ServiceCenterStudium. Dazu wird er nächste Woche etwas berichten.

• Kay Schmidt berichtet von der EVA. Sie ist von unserer Seite her abgeschlossen. Die Kommentare sind
abgetippt, vielen Dank an alle Mitwirkenden. Kay Schmidt wird die Dokumentation auswerten. Kay
Schmidt bietet eine Amtsübergabe an den neuen EVA-Verantwortlichen an. Auf eine Frage von Felix
V. berichtet Daniel, dass Professoren nicht verpflichtet sind, die EVA-Ergebnisse an ihre Mitarbeiter
weiterzugeben.

3 Veranstaltungen
3.1 UNI LIVE
Paul R. wünscht sich Eintragungen für den zweiten Raum (im Willersbau) für’s Besetzen der Schichten beim
UNI LIVE. Paul R. ist für den Aufbau im Dülfersaal. Ab 15:00 wird dort abgebaut. Seifenhautmodelle wird
es dieses Jahr nicht geben. Wir hoffen, dass Professoren und Mitabeiter stattdessen Anschauungsmaterial
mitbringen.
3.2 Herbstball 2017
Menschen mit Interesse amOrganisieren des Herbstballs sollen sich bei Paul R. bis zur Sitzung nächsteWoche
melden.Wirmüssenmit Herrn Rudl (Prodekanat) sprechen, wennman esmit der Absolventenverabschiedung
verbinden möchte. Paul S. und Angelina melden sich unverbindlich als Organisatoren.
3.3 Eislaufen
Angelina berichtet, dass das Eislaufen für 2017-01-18 19:30–21:30 geplant ist. Der Eintritt kostet 2,50€. Den
ersten zehn Mathematikstudenten bezahlt der FSR den Eintritt. Die Schlittschuhausleihe kostet 4€. Der Ort
ist die EnergieVerbundArena, der Treffpunkt ist davor.

Finanzantrag

Antragsteller Angelina
Antragstext Der FSR möge beschließen, für das Eislaufen einen Finanzrahmen in Höhe von 30 Euro
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entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur Verfügung zu stellen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

3.4 Professorenstammtisch
Felix V. und Alex möchten in diesem Semester einen Professorenstammtisch planen. Prof. Thom soll eingela-
den werden. Vera Könen schlägt Frau Kalauch als Gast vor, da sie eine Physik-Vorlesung hält. Paul R. merkt
an, dass Frau Kalauch in diesem Semester keine Mathematikvorlesung hält. Ansonsten hält er die Idee für
gut. Wir überlassen die Entscheidung den Organisatoren.
Vera Könen möchte den darauffolgenden Professorenstammtisch zusammen mit den Physikern organisie-

ren.
3.5 Podiumsdiskussion
Isabell Friedow fragt an, ob jemand aus dem FSR eine Podiumsdiskussion nächste Woche am Dienstag um
16:40 moderieren möchte. Dabei soll es um Berufsaussichten von Mathematikabsolventen gehen. Wer das
machen möchte, meldet sich bei Isabell Friedow.
3.6 Berufungskommission Vorträge
Felix H. wirbt dafür, dass die Vorträge der Berufungskommission „Angewandte Mathematik“ am 2017-01-18
und 2017-01-19 von Studenten besucht werden, damit die studentischen Vertreter ein besseres Meinungsbild
von den Kandidaten bekommen.

4 Unterschriftenberechtigte
Der Tagesordnungspunkt wird auf die nächste Sitzung vertagt.

5 Vernetzung
Matthis Leicht berichtet, dass es eine UFaTa geben wird (2017-04-07 bis 2017-04-09). Wir sind eingeladen,
dort Workshops zu gestalten und andere Fachschaften kennen zu lernen. Ein Konzept und der Zugang zum
Vernetzungswiki stehen in der entsprechenden E-Mail. Matthis Leicht empfiehlt es, daman dort vieleMeschen
kennenlernt.
Der G.U.I.D.E stand zur Verfügung. Feedback wird gewünscht.
Im Sommer ist eine gemeinsame Feier aller Fachschaften am 2017-06-22 geplant (Schampus auf dem Cam-

pus).
Es soll eine Liste mit Problemen erstellt werden.
Der StuRa möchte wissen, was wir über ihn denken.
Der StuRa mit der Initiative WHAT plant eine Demo am 2017-01-23 für eine weltoffene Gesellschaft. Wir

können dafür Werbung machen. Wir warten noch auf Werbematerial.
Auf 2017-01-20 ist das Vernetzungstreffen bei den WiWis. Paul S., Felix V. und Felix H. werden dort hinge-

hen.
Felix V. fragt, ob es ein Vernetzungstreffen zur VGWort geben sollte. Matthis Leicht wird sich informieren.

6 Antrag zur Zulassung
Antrag

Antragsteller Kay Schmidt
Antragstext Der FSR möge beschließen, Kay Schmidt in seiner Funktion als Sitzungsleiter Zulassung

zu allen geschlossenen Sitzungen in dieser Legislaturperiode, Aufnahme in den Mailverteiler al-
le@myfsr.de und Zugang zu allen Sitzungsunterlagen der Sitzungen des FSR Mathematik zu ge-
währen.
Formale Gegenrede von Felix H..

Ergebnis Der Antrag wird mit 6/0/1 Stimmen einstimmig angenommen.

7 Mentoringprogramm
Paul S. hat ein grobes Konzept: Wie in anderen Fachschaften sind die Dritties und höhere Semester für die
Ersties Mentoren. Im folgenden Jahr könnte man es eventuell auf Dritties einschränken. Während der Ein-
führungsveranstaltung sollen sich die Mentoren inkl. Nebenfach und Wohnort vorstellen. Auf einen Mentor
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sollen 5 bis 6 Erstis kommen.Wichtigste Aufgabe der Mentoren soll es sein, beim Organisatorischen zu helfen.
Sie sollen aber sehr frei sein in dem, was sie tun. Paul S. hat mit der Biologie und Chemie gesprochen.
Angelina fragt, ob die Mentoren auch in der ESE-Vorbereitung und bei der Ersti-fahrt involviert sein sollen.

Paul S. meint, sie müssten nicht bei der ESE-Organisation involviert, aber anwesend sein. Bei der Erstifahrt
wären sie aber sehr passend.
Angelina schlägt vor, einen Zeitpunkt in der ESE für das Treffen zwischen Mentor und Ersti zu reservieren.
Felix V. beschreibt ein ähnliches Programm in der Informatik.
Angelina schlägt vor, ein Zwischentreffen (Dezember) mit mehreren Tutorengruppen zu organisieren.
Prof. Thom war daran interessiert. Paul S. wird mit ihm sprechen.
Angelina, Felix H. und Markus möchten Paul S. unterstützen.

8 Arbeitsplätze im Willersbau
Angelina findet die Idee gut, einen Plan aufzuhängen, auf dem steht, wann welcher Raum für das individuelle
Arbeiten frei ist. Leider sind die Raumpläne unaktuell und die Raumplanung überarbeitet.
Daniel-Eike Hardt merkt an, dass die Raumpläne permanent veraltet sind. Außerdem werden viele Räume

temporär wegen Renovierung anderer Gebäude genutzt. Im Zusammenhang mit der Sanierung könnte es
technische Lösungen geben.
Benedikt und Alex werden sich weiter damit befassen und bilden damit den Unterausschuss σγ3.

9 PASST!?
PASST⁉ ist ein Projekt der Unileitung, das Studenten dabei unterstützen soll, rechtzeitig ihre Studienwahl zu
überdenken. Sie haben teilweise anonymisierten Zugang zu Prüfungsinformationen.
PASST⁉ möchte sich mit uns in Verbindung setzen. Paul S. informiert sich.

10 Sonstiges
10.1 Seminar für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Es gab eine Einladung aus dem StuRa für ein Seminar am 2017-03-03 um 17 Uhr vom Herbert-Wehner-
Bildungswerk. Felix V., Kay Schmidt, Daniel-Eike Hardt und Benedikt haben Interesse. Felix V. bittet darum,
dass die Verantwortlichen im Wahrheitsministerium des FSR teilnehmen. Matthis Leicht fragt nach, ob der
vergünstigte Preis von 15 € statt Normalpreis 30 € für TU-Studenten gilt. Anmeldefrist kommt noch. Der Preis
wird vielleicht vom StuRa übernommen.
10.2 Crime Campus
Das Team vom Crime Campus möchte mit uns zusammenarbeiten. Angelina wird ihnen antworten.

Kay Schmidt schließt die Sitzung um 18:12 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2017-01-23 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Kay Schmidt Felix Hilsky
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Anhang 1: Kalkulation Eislaufen

Geplante Ausgaben
Gratis Eintritt 10 Stück à 2,50€ 25.00€
Plakate 5.00€∑

Ausgaben 30.00€

Geplante Einnahmen
FSR 30.00€∑

Einnahmen 30.00€

Bilanz 0.00€

Tabelle 1: Kalkulation Eislaufen
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